

En toi je trouve ma joie



Chers membres des Équipes du Rosaire, vous souvenez-vous du thème d'année d'il y a deux ans ? Il était formulé sous la forme d'une question, posée en premier lieu par Jésus à André et à un autre disciple : *Qui cherchez-vous ?* Cette question nous était ensuite posée tout au long de l'année.

Mais cette année, il n'en est pas de même. Cette fois, il s'agit de **trouver**. Notre thème n'est plus une question... mais une affirmation. Et celui qui trouve, ce n'est pas d'abord un homme, un disciple. C'est Dieu lui-même.

Depuis le livre de la Genèse, Dieu se met à la recherche d'Adam qui se cache : « Où es-tu ? » Il se met en route pour retrouver sa brebis perdue et ainsi vivre la joie des retrouvailles. Nous croyons que c'est nous qui cherchons Dieu. En fait, c'est lui qui vient sauver ce qui était perdu. Et une fois qu'il a retrouvé la drachme égarée, la brebis qui s'était écartée du troupeau et le fils éloigné loin de lui, il peut laisser éclater sa joie. Et sa joie va devenir la nôtre.

C'est donc une année pleine de promesses qui s'ouvre devant nous. Certes, nous allons trouver la joie en regardant ce qui fait celle de Dieu. Mais nous allons aussi voir que ce thème nous rejoint personnellement. En **toi** je trouve ma joie.

Oui, c'est en moi, que Dieu va trouver sa joie !

Alors toute notre Équipe pourra s'en réjouir. Nos joies réunies se multiplieront et nous pourrons les communiquer autour de nous dans un monde triste qui a tant besoin de consolation. Nous savons que la tristesse est contagieuse. Mais la joie l'est encore plus.

Alors, ensemble, en Équipe, apprenons à faire la volonté du Seigneur pour qu'il trouve en moi, en toi, en nous tous, sa joie !

*Fr. Louis-Marie Ariño-Durand, o.p.
Aumônier international des Équipes du Rosaire*

